
 

 

□ 題 字  西垣 康紀 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長  西垣 康紀
□ 副会長  川崎 賢二
□ 幹 事  岡田  忍
会報委員長 榊原 典夫

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1792 回 例会 1 月 29 日（水） 
臨時総会（補正予算承認） 
 
 
 
担当：会長・幹事 

 

本日の予定 

第 1793 回 例会 2 月 5 日（水）

慶祝行事 
クラブフォーラム（７） 
 
 
担当：国際奉仕委員会 

 

次回の予定 

第 1794 回 例会 2 月 13 日（木）

職場例会（例会変更） 
積水ハウス岐阜支店 
午後１時～ 
 
担当：職業奉仕委員会 

 

会長挨拶 続き 
                      

2 月 平和構築と紛争予防月間                

2019－2020
No.1793

20.2.5

会長挨拶【西垣 康紀 会長】 
                      

出席報告                  
                      

会員数：40 名 

出席数：32／40 名 

出席率：80.00％ 

欠席者：8 名（出席免除 2 名 84.21％） 

 インフルエンザのことについてお話します。 
世界中で毎年３００～５００万人が感染し、２

５～５０万人が死亡している病気です。季節的

には北半球は１１～４月、南半球では４月～ 
１１月、赤道付近は１年中で、気温も湿度も低

い時期に流行します。 
インフルエンザの語源は、イタリア語の影響

を意味するインフルエンツァが語源となってい

て、１６世紀に天体の運行や寒気の影響によっ

て発生する病気と考えられていたことに由来し

ます。人畜共通感染病で、元は鳥インフルエン

ザウィルスが遺伝子変異して人間に感染するよ

うになったと考えられています。動物と人間が

密接な生活をしている中国南部の山村では遺伝

子混合が起こりやすく、変種のウィルスが登場

しやすい状況下にあります。 
２００２年に流行し８３００人程の患者と８

００人程の死者が出たＳＡＲＳはインフルエン

ザウィルスとは違うといわれていますが、発生

は香港からですし、今騒動となっているコロナ

ウィルスも武漢で共に中国です。野生の動物を

食用にする中国の文化が原因で、インフルエン

ザウィルスが変異しやすい環境にあるのではと

思いたくなるのは私だけでしょうか。早く騒動

が収まることを期待します。 
また、タバコを吸う人は吸わない人と比べて

５．７倍インフルエンザにかかりやすいという

研究結果が公表されていますので気を付けまし

ょう。 



 

 

例会行事 臨時総会「補正予算案」（敬称略） 
                     

委員会・同好会報告事項（敬称略） 
                     

ニコニコBOX（敬称略） 
                      

幹事報告事項 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・会計 安藤 武司 

第 38 期（令和元年 7 月 1 日～令和 2 年 6 月 30

日）補正予算案について 

次回例会のご案内 
                      
第１７９４ 回 例会 ２月１３日（木） 

職場例会（例会変更） 

午後１時～積水ハウス岐阜支店 

担当：職業奉仕委員会 

会報・広報 １月担当 田代 美穂

委員会・同好会報告事項 続き 
                     

い。 
＊近年震災が多発している中、献血例会を今期

から２回に増やしたのは素晴らしい。 
＜国際奉仕について＞ 
＊過去に岐阜北ＲＣでは、谷田国際奉仕委員長

の時にチャイルド募金箱を各事業所さんに設置

しました。 
＊また、全国でみるとよそのＲＣでは消防車や

救急車を送ったクラブもある。 
＊ロータリー財団からグローバル補助金を活用

してくださいとの依頼があるので岐阜北ＲＣも

活用していけたらという声がありました。 

・会計 安藤 武司

後期会費をお早目に振込みいただきますよう

よろしくお願いします。 
 
・2020 年 1 月 24 日ＩＧＭ活動報告 
            世話人 安藤 武司

リーダー 安藤 重広

・川崎 賢二：小泉大社長様、誕生日おめでと

うございます。 

① 新春コンサートのチケットがあります。欲し

い人は幹事までご連絡ください。 

② 米山奨学生ナルギリアさんの次回卓話は、 

２月５日から３月４日に変更になりました。 

メンバー：竹村博之 小泉宣昭 川崎賢二 
林 隆行 湖山浩行 三木 淳 
山田より子 

テーマ： 
＜最近の若手入会者の期待するクラブとは＞ 
＊入会時、新しい出会いが楽しい 
＊新しい試みの月１回の席替えが、普段お話しし

ない方と会話ができるのでよい。 
＊三役の方も、空いている席に移動し、コミュニ

ケーションを図るのが良い。 
＊それぞれの会員が自分の忙しい仕事がある中、

例会出席し一体感が生まれる。 
＊ロータリークラブは敷居が高いイメージがあ

るので、入会者をどのように誘えばよいかわから

ない。 
＊新入会員の方が２～３年で、辞めてしまわない

ような組織作りが課題 
＊３年目から徐々に役を持つようになり、出席で

きるようになりました。 
＜社会奉仕について＞ 
＊上期に行事が集中しているので、下期にも分散

させてもよいのでは。 
＊若松学園、長良川清掃、献血例会が出席率がよ


